

## **El PRC exige un pacto por la sanidad de Cantabria “de verdad y con todos los profesionales” y renuncia a la interlocución con Pascual porque “la que manda es Buruaga”**

***Paula Fernández urge los incentivos económicos y sociales aprobados hace un año para incentivar a los médicos en las plazas de difícil cobertura y la extensión del programa de absorción de la demanda a las enfermeras***

*Santander, 19 de septiembre de 2024*

La diputada y portavoz del PRC en materia de Salud, Paula Fernández, ha exigido públicamente hoy a la presidenta regional, María José Sáenz de Buruaga, “un pacto de verdad y con todos los profesionales por la sanidad de Cantabria” y ha anunciado que su grupo renuncia a la interlocución con el titular de este departamento, César Pascual, para debatir “directamente” con la “presidenta sanitaria”, después de que ella misma haya dejado claro en sede parlamentaria que “no cesará ni muerta” al consejero. “En estas condiciones, entendemos que avala el caos que estamos viviendo y no dejaremos que se siga escudando tras un consejero pantalla, al que no exige ninguna responsabilidad”.

Así lo ha dado a conocer la parlamentaria, para quien Sáenz de Buruaga ha pasado a ser “responsable directa” del “derrumbe del sistema sanitario público” que vive la Comunidad Autónoma, por lo que le insta a “dar órdenes de inmediato” para reconducir la situación, “cumpliendo en primer lugar su palabra y alcanzando un verdadero pacto por la sanidad con todos los profesionales del sector y los agentes sociales, para garantizar la sostenibilidad y la calidad del sistema público”.

Esta propuesta está incluida en una moción que la regionalista defenderá en el Pleno del próximo lunes, con la que también reclama a la presidenta el cumplimiento “urgente” de las resoluciones aprobadas hace ya un año en la Cámara, a instancias de los regionalistas, para crear incentivos económicos y profesionales que fomenten el acceso de médicos a las plazas de difícil cobertura.

Aunque los acuerdos parlamentarios contemplaban la implementación de estas medidas en un plazo de dos meses, ha transcurrido un año y esos incentivos “brillan por su ausencia, como bien se ha visto a lo largo del verano, con una ausencia sangrante profesionales ya no solo en los consultorios rurales, sino también en localidades de la importancia de Reinosa, El Astillero e incluso Santander”.

Fernández ha abogado también por el cumplimiento de las resoluciones aprobadas para urgir la resolución del concurso de traslados pendiente, “cuya fecha límite se cumplió el 30 de junio”, declarar la medicina de familia y la pediatría de atención primaria como categorías deficitarias sujetas a un complemento para los profesionales y establecer incentivos a la carrera profesional, facilidades de traslado, formación y consolidación de plazas por concurso e incentivos por retención en las plazas más deficitarias.

Asimismo, ha propuesto la extensión del programa de absorción de la demanda a las consultas de enfermería en el caso de que sea necesaria la asistencia de estas profesionales en horario de tarde y ha urgido la recuperación del Servicio de Atención Domiciliaria en el

Hospital de Laredo, “en las mismas condiciones en que funcionaba antes de ser suspendido al inicio del periodo estival”.

La diputada del PRC espera que la presidenta “autoproclamada sanitaria” sea “receptiva” y asuma “la necesidad urgente de poner en marcha este tipo de medidas para poner freno al derrumbe y recuperar la calidad perdida por el sistema sanitario público de Cantabria desde su llegada al Gobierno autonómico”.